

Halloween 2023

Dieses Jahr haben wir Halloween im Rahmen unseres offenen Angebotes am Nachmittag gefeiert. Am 30. und 31.10.2023 waren die Kinder dazu aufgerufen in ihrem schaurigsten Kostüm zu kommen, um gemeinsam mehr über den amerikanischen Brauch zu lernen.

Unter Anderem wurden im Raum der Stille Gruselgeschichten wie „Sieben alte Hexen“ oder „Hexenzauber und Krötenschleim“ vorgelesen. Dafür

wurden teilweise gruselige Requisiten genutzt, um das Erlebnis für die Kinder noch spannender zu machen.



Im Kreativraum konnten die Kinder zu einer schaurigen Gestalt werden, in dem sie aus Papptellern Masken kreiert haben. Somit hatte jedes Kind die Möglichkeit sich zu verkleiden.

Während in der Mensa eine schaurig-schöne Halloweenparty stattfand, trafen sich einige Kinder in der Küche, um Horrorsnacks vorzubereiten. Die Kinder liefen anschließend mit dem leckeren Fingerfood durch die Schule und verteilten es in den verschiedenen Funktionsräumen an alle Kinder.



Im Spielraum wurden gruselige Gruppenspiele gespielt. Beispielsweise „Hexenhut Ringwurf“, „Augapfel-Rennen“ oder „Die Reise ins Gruselland“. Bei dem Spiel „Das klebrige Spinnennetz“ mussten die Kinder ihr Geschick und ihre Mobilität unter Beweis stellen, um durch das klebrige Netz aus Tesafilm zu klettern.